
Bei mir gehts wieder los

Beitrag von „AlexWob“ vom 11. März 2011, 16:06

Hallo Micha,

angiessen tu ich meist erst ab Anfang April, wenn die Pflanzen demnächst rausfliegen. An den 
Fenstern ist es dann doch nicht so richtig hell und bei ganz eiligen hätt ich da Angst das die 
vergeilen oder anderweitig mätzchen machen...
Dann dauert zwar alles etwas länger, aber dafür können wir uns über Blüten freuen wenn bei 
den andern schon die Pause einsetzt 
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